



Valencia, 30 de octubre de 2024

El 29 y el 30 de octubre de 2024 serán recordados como días trágicos para la provincia de Valencia. El devastador temporal vivido en las últimas horas en nuestra provincia y en territorios colindantes, ha dejado un reguero de muerte y desgracias que nos afecta profundamente y nos deja tristemente desolados: a la pérdida de seres queridos, se suma la incertidumbre por la situación de tantas personas que se encontraban fuera de casa en los peores momentos del temporal, el daño de muchos bienes materiales de primera necesidad, y un sinfín de situaciones ante las que nos sentimos irremediabilmente vulnerables y desbordados en sus consecuencias.

La Compañía de Jesús en Valencia, junto con tantas personas que forman parte de sus obras y comunidades apostólicas, quiere hacer un llamamiento a aunar esfuerzos, estrechar la solidaridad y mostrar nuestra cercanía y ayuda a quienes peor lo están pasando. Es tiempo de comprometernos y colaborar con las instancias oficiales y sociales para paliar las urgencias que están surgiendo. Es tiempo de movilizar aquellos recursos que podamos tener a mano, para hacer más llevadera esta carga a quienes más lo necesitan. En otras palabras, se hace necesario que todos “empeoremos”, en mayor o menor grado, para mejorar la situación de quienes se encuentran más afectados.

Aún estamos valorando las consecuencias de esta dramática situación, pero ya queremos anunciar nuestra intención de abrir algún canal común de ayuda. Asimismo, en fecha y lugar que se indicarán más adelante, celebraremos una Eucaristía para pedir por las víctimas y por tantas personas afectadas por este temporal de muerte y desgracia.

Rogamos al Dios de la vida que nos muestre el mejor modo de vivir como una única comunidad humana; una comunidad que sabe compartir no solo los gozos, sino también las desgracias, para así seguir alentando la esperanza que nos sostiene.

Abel Toraño Fernández, SJ  
Delegado de la Compañía de Jesús en Valencia